
#啥贵宾券啊#

@liu l i580129 ：朋友
给了两张贵宾电影兑
换券，于是周日去济南
某影院看电影，当拿出
兑换券换票时被告知
两张换一张。原因是兑
换券不能看 3D 影片。
我说：兑换券上没注明
不能看 3D 片，而且我
是贵宾券。售票员说：
只能看一般影片，再补
张票吧。我仔细看了下
贵宾券，上面还写着新
片上映 10 日后方可观
看。这是啥贵宾券啊！
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C02 今日济南

“窗口”顽疾整治得“严肃点”
□董从哲

【泉边说事】

个别司机别给

泉城道路添堵

□张科伟

在全市上下大力“治堵”
的时候，近日亲身经历的街
头一幕让笔者感觉有话要
说。

周末出行，到一个十字
路口左转，笔者把车并入左
转车道等候信号灯，前面有
三辆车等待左转。信号灯亮
起后，左转的车辆陆续启动
准备前行，就在这时笔者发
现前方有一辆车从右侧直行
车道突然变道想插队并入左
转车道，但前面的左转车辆
明显不想被插队，毫不相让，
两车车头几乎并在一起谁也
动不了。后面喇叭声响起一
片，正在僵持着左转信号灯
由绿变红，一个信号只过去
了两辆车。

本来一个绿灯信号可以
通过十几辆车，但是由于个
别驾驶员的不遵守交通规则
行为造成只有两辆车通过，
人为造成道路拥堵，着实让
人气愤。“治堵”是一项复杂
的系统工程，需要全社会的
共同参与，既要有增加停车
位、增设行车道这样的硬件
措施，同样也需要驾驶员遵
守交通规则、不抢行违章这
样的软件配合。

在全社会都在全力解决
“治堵”难题的时候，我们广大
驾驶员朋友也应当从我做起
积极行动起来，遵守交通规
则，规范自身驾驶行为，不给
泉城道路“添堵”，通过自己的
实际行动为泉城“治堵”贡献
自己的一分力！

本报连续数日报道了火车站、飞
机场这些窗口单位存在的宰客等诸多
乱象。工作人员走访了售票处西侧和
南侧的 10 多家餐馆，餐馆房屋的产权
多为济南铁路局，其中只有两家证照
齐全。虽然济南市和天桥区食安办负
责人，随后表达了打击非法经营的决
心，但是最终治理成什么样子，很多市
民心里并没有谱。比如那些利用找零
换钱坑人的咋办，在广场附近溜达着
碰瓷的、拉客的咋办，乱搭乱建的脏乱
广场怎么彻底整治，那些黑乎乎乱糟
糟的出站口地下通道怎么处理，好像
并没有哪家单位出来认领一下责任。

这次两站之间开行摆渡车，很多
市民才知道，原来天桥区有一个城市
窗口疑难问题整治工作领导小组存
在。这个小组也是因为天桥区辖区内
汽车站火车站等窗口单位较多，医
托、黑摩的、拉客、宰客等乱象屡禁难

绝而专门设立，但是目前济南的“窗
口”并没有擦得多么干净，甚至屡次
发生有损济南脸面的事情，我觉得和
这个办公室是区里设立而不是市级单
位有很大关系，影响整个济南市形象
的地方，如此重要的重点治理单位，
这个层级的“疑难问题整治”一定不
会有很实际很彻底的效果。这次天桥
区方面开行摆渡车就是一个很好的例
子，出于为外来人员服务而开行摆渡
车，目的是好的，但是方法出了问题。
不经过仔细的调研，没有做好交通方
面的沟通，就匆匆上马改造了摆渡
车，相关公司花费数十万元买了个教
训，实在是不该。

窗口单位之乱，到了该下大决心
好好整治的时候了，而不能仅仅靠天
桥区一个区的力量来对付，至少应该
在全市层面去积极推动，严肃治理，动
真格的，向发达地区的火车站和飞机

场的管理学习。首先应该搞好车站卫
生，别让脏乎乎的站台、广场地面、卫
生间、车站通道这些小节丢人；很多社
会不良分子在汽车站和火车站周边活
动，以非法手段“讨生活”“吃车站”，应
该属于严肃打击的对象，坚决清理出

“窗口”单位；严格审批和设置广场餐
饮店，一次不良记录就应该踢出去，绝
不能给他们靠宰客发财给济南抹黑的
机会；科学合理规划进站公交车、出租
车或者摆渡车路线；那些破旧和脏乱
无章的破房子老屋子舍得拆掉，给优
秀历史建筑留出展示的空间，让火车
站广场显得更疏朗一些……

要做到这些，需要站在更高高度
去看待形象问题，需要省和济南市的
高层次推动，更少不了铁路部门、飞机
场等单位的大力配合。但愿济南市能
借助这次十艺节，下大力气好好洗一
把脸面。

【泉城快评】

良莠不齐的“坐堂”现象，该管管了
□台应新

我年近八旬的老母亲因近日消化
不好，到某大药店找坐堂的中医大夫看
病。应该八点半上班的老大夫迟来了十
多分钟，看着焦急等待的五六个病人，
老大夫匆匆忙忙地切脉，慌慌张张地开
药，而对一些病况较轻或复诊的病人，
只是一边问病情，一边低头开药方。像
这种表情冷漠的行医态度和敷衍了事
的诊断方式，笔者不能不多说几句。

据笔者长期观察，不少 60 岁以上
的老年人，偶尔有些小毛病或陈年旧
病，都喜欢在离家较近的药店买些药或
找坐堂大夫“瞧瞧”。之所以愿意选择在

药店找坐堂大夫，一是因为到大医院里
看病，不仅病号多还要排队挨号，老人
们耗不起时间；二是因为药店里坐堂大
夫的年龄都比较大，认为“大夫越老越
有经验”；三是相信吃中药不仅副作用
小，而且还能去除病根儿。

但是，面对这些自动找上门来的虔
诚的老人，个别老中医、老大夫的医德
和医责令人失望。笔者认为，要想纠正
某些坐堂大夫缺“德”少“责”的行为，应
该至少从以下三个方面加以改进。首
先，中医看病讲究的是通过望、闻、问、
切，进行论治。如果在看病过程中，你都

不正眼“望”病、不认真“切”脉，只是根
据病人说什么病情，你就开什么药方，
不与病人多沟通，这样做有失医德；其
次，给病人开药方，不能“既选对的也选
贵的”，看病一次就拿十几服药，花费上
百元钱；第三，不排除坐堂大夫中有个
别“滥竽充数”者混在里面，对病人进行

“虚夸病情”和“高价开药”。
面对良莠不齐的“坐堂”现象，希望

有关部门认真地管一管，坐堂大夫们更
应该好好地发扬治病救人的崇高精神，
把自己多年来宝贵的医术和经验传承
下去。
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杠子头话题征集

离 6 月 12 日济南
学考开考还有一周多时
间，4 日 ,记者走访了市
内几处学考考点发现 ,

学考期间 ,考点附近宾
馆、酒店的房间绝大多
数已被预订,呈现“一房
难求”的火爆局面。与

“学考房”同样火热的 ,

还有一些酒店推出的考
生营养套餐。一名初三
学生的家长，给记者粗
略计算了一下学考三天
的开支 ,吃、住、行加起
来,大约需要 3000 元。

对此，您有啥看法，
欢迎结合亲历发表意见
建议。参与方式 : 加入
QQ 群 107866225 跟帖 ,

或发邮件至 q lwbjzx@
163 .com,也可登录微博
齐鲁留言。杠子头将获
现金 100 元奖励。

【老董直言】 济南窗口如何擦亮


	C02-PDF 版面

